

Medieninformation
Nr. 17/2019 | 12.2.2019 | ink

Inka Kostan
Junior PR Managerin
T +49 931 3908-186
inka.kostan@stadt.wuerzburg.de

SCHAUSPIEL

PRINZ FRIEDRICH VON HOMBURG

von Heinrich von Kleist

Premiere Samstag, 16.2. | 19:30 Uhr | Mainfranken Theater | Großes Haus

Heinrich von Kleists jüngstes Drama:

Intendant Markus Trabusch inszeniert „Prinz Friedrich von Homburg“

Würzburg, 12. Februar 2019 – Nach dem „Besuch der alten Dame“ feiert ein weiterer Klassiker der deutschen Theaterliteratur seine Premiere am Mainfranken Theater Würzburg. Ab 16. Februar ist Heinrich von Kleists „Prinz Friedrich von Homburg“ in einer Inszenierung von Intendant und Schauspielregisseur Markus Trabusch im Großen Haus zu erleben.

Prinz Friedrich Arthur von Homburg ist ein junger preußischer General der Armee des Kurfürsten von Brandenburg. Erschöpft nach einem langen Feldzug schlafwandelt er. Aufgrund seines letzten Traumes und abgelenkt durch den Handschuh seiner Geliebten Natalie, die die Nichte seines Dienstherrn ist, überhört er bei der Besprechung etwas Entscheidendes: die Anweisungen zur bevorstehenden Schlacht gegen die Schweden. Gegen die militärische Anweisung gibt der Prinz den Befehl zum Angriff. Die Schlacht bei Fehrbellin wird dadurch zwar erfolgreich geschlagen, doch wegen Befehlsverweigerung lässt ihn der Kurfürst zum Tode verurteilen.

Mainfranken Theater Würzburg
Theaterstraße 21
97070 Würzburg
T +49 931 3908-0
www.mainfrankentheater.de

Intendant
Markus Trabusch

Geschäftsführender Direktor
Dirk Terwey

Sparkasse Mainfranken Würzburg
IBAN DE75 7905 0000 0043 4715 72
BIC BYLADEM1SWU

Ust-IdNr. DE134188711

Die Bühnenbildnerin Isabelle Kittnar und die Kostümbildnerin Katharina-Maria Diebel lassen sich für die Ästhetik der Bühnensetzung von Infrarotaufnahmen des irischen Kriegsfotografen Richard Mosse inspirieren. Die spezielle Farbgebung seiner Bilder lenkt die Wahrnehmung des Betrachters auf die unfassbaren Aspekte von Kriegsgeschehen und verbindet sie gleichzeitig mit der Traumwelt Homburgs.

Nachdem Intendant und Schauspielregisseur Markus Trabusch in der letzten Spielzeit die Oper „Der Barbier von Sevilla“ inszenierte, widmet er sich mit „Prinz Friedrich von Homburg“ wieder der Regie im Schauspiel.

PRINZ FRIEDRICH VON HOMBURG

Regie: Markus Trabusch

Bühne: Isabelle Kittnar

Kostüme: Katharina-Maria Diebel

Musik: Adrian Sieber

Dramaturgie: Antonia Tretter/ Dr. Frank Zipfel

Mit: Alexander Darkow, Matthias Fuchs, Bettina Hauenschild, Thomas Klenk, Anton Koelbl, Martin Liema, Stefan Lorch, Johanna Meinhard, Cedric von Borries

Premiere: Samstag, 16.2.2019 | 19:30 Uhr | Mainfranken Theater | Großes Haus

30 Minuten vor jeder Vorstellung findet eine Einführung zum Stück im Oberen Foyer statt.

Die nächsten Vorstellungen:

15:00 Uhr: 24.3. | 19.5.

19:30 Uhr: 23.2. | 1.3. | 10.3. | 14.3. | 20.3. | 20.4. | 8.5. | 31.5. | 4.6. | 8.6. | 12.6.

Weitere Informationen und Tickets (Webshop) unter www.mainfrankentheater.de bzw. www.mainfrankentheater.de/webshop. Theaterkasse: Tel. (0931) 3908-124 | karten@mainfrankentheater.de.